
1 

教授会議事要録 
 
１．日 時 平成２０年１０月９日（木）１５：０５～１５：４９ 
２．場 所 艮陵会館大会議室 
３．出席者 福田所長ほか２８名 
４．欠席者 ６名 
 
５．議 事 
○ 議事要録の確認 
平成２０年９月１１日（木）開催の教授会議事要録（案）を承認した。 

 
○  審議事項 
（１）准教授の配置換について 

議長から、特定領域研究支援センターが９月３０日で廃止されたことに伴い、資料

２のとおり、同センター所属の准教授２名を１０月１日付けで加齢研に配置換したい

との提案があり、これを承認した。 
（２）教員人事について 

議長から、資料３により、辞職、配置換、兼務及び兼務免について諮り、これを承

認した。 
（３）委員会委員の選出について 

   議長から、資料４により、委員会委員の選出について諮り、これを承認した。 
（４）その他 
   なし。 
 
○ 報告事項 
（１）共同利用・共同研究拠点申請意向調書の提出について 
   議長から、資料５のとおり、共同利用・共同研究拠点の認定に係る構想について照

会があったので、同資料裏面のとおり意向調書を提出したとの報告があった。 
（２）各種委員会報告 

議長から、資料６により、１０月２日（木）開催の運営会議について報告があった。 
ついで、各委員から、資料６により各種委員会等の主な審議内容について、次の報

告があった。 
□財務委員会報告 
 財務委員会委員長から、次の報告があった。 
  ① 改修工事に伴い、プロジェクト棟でも断水するので協力願いたいこと。 
  ② 第１期工事と第２期工事の期間の間が１０日程度で過密スケジュールと

なるので、工事日程表を作成し対応したいこと。 
  ③ 工事に関し現在のところ苦情は寄せられていないが、騒音等で苦情があれ
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ば委員長に申出願いたいこと。 
   □加齢研教員個人評価委員会報告 

評価責任者から、教員自己評価申告シートを９月３０日（火）まで提出願った

が、これに基づき、評価責任者、総務・人事委員会委員長、研究推進委員会委員

長の３名で、１０月末までに評価を行うとの報告があった。 
□安全衛生委員会報告 
環境安全管理担当者から、次の報告があった。 
① 研究実験棟改修に伴う、研究棟東側等から西側等への引越し手順について、

該当分野からすべて提出いただいたこと。 
② 遺伝子組換えマウスの実験申請状況を調査し、最終的に申告漏れはないこ

とを確認したこと。 
③ 構成員に協力願い、安全衛生委員会で毒物・薬物のデータベースへの登録

を励行する運動を進めていること。 
   □生命科学研究科教授会報告 
     構成員から、生命科学研究科長の任期が来年３月で満了するので、後任者の選

考方法について審議したとの報告があった。 
 
（３）専任教授会報告 

議長から、専任教授会（１０月９日（木）開催）について、次の事項に関する報告

があった。 
① 特任教授の任用について 
① 教員の配置について 
② その他 

（４）職員の兼業について 
議長から、資料７により、職員の兼業について報告があった。 

（５）平成２０年度寄附金（第２四半期）の受入れについて 
   議長から、資料８により、寄附金の受入れ状況の報告があった。 
（６）その他 

① 議長から、１０月７日（火）に文部科学省研究振興局学術機関課を訪問し、共

同利用・共同研究拠点申請に係る概要説明を行った結果について、次の報告があ

った。 
     ・加齢医学総合戦略研究拠点の、「総合戦略」の定義について説明を求められた

こと。 
     ・研究者コミュニティからの要請文書は、加齢医学の拠点形成を要請する内容

のものであること。 
     ・共同利用・共同研究拠点申請が認められた場合、共同研究数は５０程度を考

えている旨説明したところ、少ないのではないかとの意見があったこと。 
・平成２１年度の「共同利用・共同研究拠点」の認定に係るスケジュールにつ

いて、１０月１５日（水）～１２月２５日（木）までを事前相談期間とし、
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申請の受付開始時期を１月１５日（木）からに変更すること。 
・文部科学省は、ネットワーク型の共同研究拠点形成については否定的である

こと。 
   ② 構成員から、１１月７日（金）の午後３時から、艮陵会館で東北大学学際ライ

フサイエンスシンポジウムを開催予定であり、加齢研教授も講演するので出席願

いたいとの案内があった。 
③ 構成員から、グローバルＣＯＥ拠点リーダーの医学系研究科教授より打診があ

った、情報ディスプレー１台を加齢研に設置することについて、経緯説明があっ

た後、設置の可否等について意見交換を行い、設置することとした。 
     なお、設置場所については所長に一任することとした。 
   ④ 構成員から、医学系研究科ではウェップページの見直しを進めているが、研究

分野の掲載方法等で加齢研との間に齟齬が生じているので見直し、医学系研究科

広報委員長に申入れしてはどうかとの発言があった。 
   ⑤ 議長から、次回教授会は１１月１３日（木）午後３時から艮陵会館で開催する

との報告があった。 
 

以 上 


